



Ajustes al sistema judicial se harán "de arriba a abajo": José Luis Fernández



Los ajustes a todo el **sistema judicial** se tienen que hacer de arriba hacia abajo, como se barren las escaleras, dijo el diputado federal potosino del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) **José Luis Fernández Martínez**.

"Tenemos 20 años diciendo lo mismo, las fiscalías han subido muchas reformas, pasaron de ser procuradurías a fiscalías, los agentes del **Ministerio Público** se les ha dotado de atribuciones, se ha hecho mucho trabajo ahí".

Expuso que "es verdaderamente lamentable cuando los policías, los agentes del Ministerio Público hacen su trabajo, arriesgan su vida, **ponen a disposición a una persona claramente delincuente y por un tecnicismo, los jueces los dejan salir**".

Una vez que fue aprobada y publicada la **reforma al Poder Judicial**, el legislador señaló que "hay mucho trabajo que hacer en las **leyes secundarias**. Ahí hay una gran área de oportunidad para concluir una reforma por profundidad en el sistema judicial".

"En el debate se dijeron muchas cosas, **hay mucha desinformación**, pero el objetivo de la reforma es generar un sistema de justicia más equitativo y que sea más eficiente"

José Luis Fernández manifestó que "los malos resultados que ha tenido nuestro sistema de justicia tienen una implicación directa con los **niveles de violencia** que tenemos en nuestro país, eso pocas veces se dijo. Por lo tanto, es una buena oportunidad para entrarle de lleno al tema, construir un poder judicial con mucho respaldo, con mucha buena **operatividad**, pero sobre todo con muy buenos perfiles".

Afirmó que "**a los estados les toca la tarea de armonizarse**. Hay que hacer reformas a las constituciones estatales, por supuesto. Se tienen que armonizar, hay un periodo establecido en el propio decreto que los estados también tienen que legislar en materia constitucional una reforma a sus poderes judiciales y también construir leyes secundarias armónicas".

<https://www.elsoldesanluis.com.mx/local/ajustes-al-sistema-judicial-se-haran-de-arriba-a-abajo-jose-luis-fernandez-12594498.html>